

Investigación en Arquitectura en Palermo

Evaluación Externa de los Resultados del Proyecto de Investigación 16.14

Línea de Investigación 16. Documentos de Investigación
en Diseño en Palermo.

Equipo de Investigación:

Oscar Echevarría, Facultad de Diseño y Comunicación, Universidad
de Palermo (Argentina)

Instituto de Investigación en Diseño. Facultad de Diseño y Comunicación.
Universidad de Palermo.

Los Resultados del Proyecto de Investigación 16.14 fueron publicados en el [Cuaderno 162] que se detalla a continuación:

Cuaderno del Centro de Estudios de Diseño y Comunicación N°162. (2022-2023) Investigación en Arquitectura en Palermo. Coordinación Roberto Medina (Universidad de Palermo, Argentina). Programa de Investigación de la Facultad de Diseño y Comunicación. Centro de Estudios en Diseño y Comunicación. Facultad de Diseño y Comunicación. Universidad de Palermo. Buenos Aires, Argentina. ISSN: 1668-0227. Los Resultados de este Proyecto están detallados en el capítulo: "Resultados de Proyectos de Investigación 2022" en la edición 182 de Cuadernos.

Los resultados de este Proyecto de Investigación fueron evaluados por **Mariela Marchisio** y su Dictamen se transcribe a continuación:

Síntesis y Fundamentos de la Evaluación del Proyecto de Investigación 16.14

Actualidad de la temática (Vigencia, Aplicación) / **Notable**

Nivel Alcanzado (Profundidad, Consistencia, Jerarquía) / **Notable**

Diversidad del enfoques (Pluralidad, Participación) / **Notable**

Calidad (Problemática, Análisis, Tratamiento) / **Buena**

Contribución al avance del Diseño (Fortaleza) / **Buena**

Fundamentos y Comentarios

La opinión académica que se presenta a continuación intentara valorar propositivamente y de forma constructiva el resultado de la investigación dirigida por el Prof. Dr. Roberto Medina referida a: Reservoirio Documental DC: Sistematización gráfica y digital de Instituto de Investigación en Diseño; que se publica y sintetiza en el Cuaderno N°162 de Ediciones UP.

En dicha investigación se realiza un relevamiento exhaustivo y meticuloso de las investigaciones, las publicaciones y la evolución de la organización de las estructuras de gestión de la universidad a través de los últimos 25 años. Se valora positivamente la compilación, la base de datos que esto genera y la apertura a nuevas investigaciones y decisiones de gestión que pueda surgir de las mismas. Dicho relevamiento y registro refiere a investigaciones llevadas a cabo por equipos de investigación, pero también a las investigaciones realizadas por estudiantes. No termina de quedar claro en la misma si se enuncian y relevan el total de las investigaciones realizadas por docentes y estudiantes o solo una muestra, de ser una muestra sería deseable conocer la metodología utilizada para realizar la selección de la misma. Estas cuestiones seguramente están detalladas en el trabajo desarrollado y no se mencionan en la publicación. Se recomienda que en próximas publicaciones se realice un apartado o anexo donde se expliquen y justifiquen las muestras y recortes pues constituyen un aporte muy valioso para investigaciones futuras sobre metodologías en un campo como es el de la investigación proyectual en el cual aún no hay demasiados aportes teóricos propios de la disciplina.

Se valora la claridad de la redacción de los artículos y el orden de los mismos. Se recomienda que en futuras publicaciones se agregue un artículo de cierre con reflexión crítica y propositiva de lo observado pues ese cierre garantizaría la apertura y continuidad de futuras investigaciones así como la detección de líneas estratégicas o vacancias que permitirían fijar políticas de investigación futuras de la unidad académica y el área de conocimiento en el cual centro la observación en la presente.